
ASSEMBLEE GENERALE

UNION SPORTIVE

VIGIE-MOUETTE
Lundi 23 février 2015 à 19h

Salle du Cantonnier – St Paul en Cornillon

Extrait de l’article 5 l’arrêté Interpréfectoral n°DT-14-745 portant règlement particulier de 

police de la navigation de plaisance et des activités sportives et touristiques sur la retenue du 

barrage de Grangent

Barque & Joute

Le Pertuiset

f) Zone dite de la Vigie Mouette:

Dans cette zone, la vitesse de toutes les embarcations motorisées est 

limitée à 5 km/h. Cette zone comprend un parcours d’aviron. Lors de 

croisements ou de dépassements, les embarcations motorisées 

s’assureront de ne créer aucun remous aux bateaux à rames



Ordre du jour

1. Rapport moral (Paul, 19h-19h25)
2. Bilans 2014 & programmation 2015

– Aviron (Christine Fournier 19h25-19h30)
– kayak (Sonia Boyre 19h30-19h35)
– Barque & joute (Cédric Fayard  19h30-19h40)
– Vie Libre (Patrick Fanget 19h40-19h45) 

3. Fête nautique: bilan 2014 & programmation 2015 (Pierre Mairesse, 19h45-20h05)
4. 5ème année du projet de transformation sportive de la base: stop ou encore ? (Paul Vercherin, 

20h05-20h15)
5. Projets USVM à adopter

– Accueillir une activité paddle (Christophe Mathevet 20h15-20h25)
– Adhérer à la charte Natura 2000 (Paul Vercherin, 20h25-20h30)
– Faire évoluer nos outils électroniques de communication (Paul Vercherin, 20h30-20h40)
– Panneau d’accueil en bord de route (Paul Vercherin 20h40-20h45)
– Travaux: changer le cumulus d’eau chaude à la cuisine + mettre hors-gel les sanitaires + repeindre les 

barrières et renforcer la pergola (Alain Tronchet 20h45-20h55)

6. Bilan financier 2014 et budget prévisionnel 2015 (Chantal Durieu 20h55-21h10)
7. Election du Conseil d’administration (21h00-21h20)
8. Questions diverses (21h20-21h30)



Nombre d’adhérents 2014

• 74 adhérents dont 36 en aviron,  22en Canoë-
kayak et 16 en barque et joute

• 10 ans à 70 ans

• Venant de Haute Loire, du Pilat, des vallées de 
l’Ondaine, du Gier, de Saint-Etienne et du 
Forez!



Vie de la Vigie
• 4 réunions: 10/02 (AG), 14/04, 15/09 et 01/12

• Site internet usvm.fr

• Compte dormant Vigie-Mouette 7000 €

• 5ème année où il ne sait rien passé en raison 
d’une certaine frilosité des collectivités 
territoriales et des élections municipales

• Relocation de la ferme à partir du 01/03 (3 
mois sans locataire)

• Arrêté de navigation « Zone dite de la Vigie 
Mouette »

• Réfection du toit de la grange 



RENOVATION DU TOIT
DE LA GRANGE EN 2014



Action 2014

SECURISATION DE LA SORTIE
Contexte: 50km/h  70 km/h

Visibilité préconisée :156 m
152 m côté poubelle

Entrée

Sortie



Deux nettoyages
automne et printemps



Forum Saint Paul en Cornillon 2014



« Vigie Mouette » dans le moteur 
de recherche du journal Le Progrès



Zone dite de la Vigie Mouette selon l’arrêté Interpréfectoral 
de septembre 2014



Ordre du jour

1. Rapport moral (Paul, 19h-19h25)

2. Bilans 2014 & programmation 2015
– Aviron (Christine Fournier 19h25-19h30)
– kayak (Sonia Boyre 19h30-19h35)
– Barque & joute (Cédric Fayard  19h30-19h40)
– Vie Libre (Patrick Fanget 19h40-19h45) 

3. Fête nautique: bilan 2014 & programmation 2015 (Pierre Mairesse, 19h45-20h05)
4. 5ème année du projet de transformation sportive de la base: stop ou encore ? (Paul Vercherin, 

20h05-20h15)
5. Projets USVM à adopter

– Accueillir une activité paddle (Christophe Mathevet 20h15-20h25)
– Adhérer à la charte Natura 2000 (Paul Vercherin, 20h25-20h30)
– Faire évoluer nos outils électroniques de communication (Paul Vercherin, 20h30-20h40)
– Panneau d’accueil en bord de route (Paul Vercherin 20h40-20h45)
– Travaux: changer le cumulus d’eau chaude à la cuisine + mettre hors-gel les sanitaires + repeindre les 

barrières et renforcer la pergola (Alain Tronchet 20h45-20h55)

6. Bilan financier 2014 et budget prévisionnel 2015 (Chantal Durieu 20h55-21h10)
7. Election du Conseil d’administration (21h00-21h20)
8. Questions diverses (21h20-21h30)



AVIRON 2014

• Effectif à la baisse (36) mais progression 2015 (48)

• 21ème randonnée nautique réussie avec 146 rameurs dont des 
suisses et belges

• Sorties randonnée: Colmar, Paris, …

• Bonne formule: Accueil des nouveaux sur 4 séances à des 
périodes précises

• Stage d’été en juillet de 18h-20h avec 37 stagaires

• 2,5 mètres de ponton achetés + fixation

• Fabrication d’une échelle pour accéder cote 413

• Accueil Cœur et santé, rameurs suisses et sportifs du conseil 
général



AVIRON 2015

• Même dynamique

• 1 semaine stage été de 18h-20h

• Randonnée nautique du 13-14 juin 2015



Club Kayak Chambon-Feugerolles
Saison 2013/14:

- Forte augmentation du nombre de licenciés (21),

-Maintien du groupe jeunes et

découverte de 4 disciplines en compet’ :

Kayak polo, slalom, course en ligne et

descente.

-Augmentation du nombre de carte

découverte (258)

-Maintien du créneau piscine



Club Kayak Chambon-Feugerolles
Saison 2013/14:

- Sorties eau calme Vigie :

-créneau le mardi 18h-20h avril à octobre

-jeudi soir en été;

-Nouveauté : créneau fixe le samedi !

bonne participation + 2 soirée barbecue + nocturne



Club Kayak Chambon-Feugerolles

Saison 2013/14:

- Sorties eau vive : 

-le WE selon les niveaux d'eau => 1/mois

-3 stages club : Ardèche, Allier et St Pierre ; 

-2 stages départemental : St Pierre de Bœuf et 

Allier 



Club Kayak Chambon-Feugerolles
Saison 2013/14:

- Les animations :

-Fête du nautisme

-Groupe CG en journée multisports

-Fête de l’eau’tisme à la piscine du Chambon

-Forums et journée porte ouverte

- Formation 2 AMFPC et un recyclage

- Acquisition d’une remorque

- Nouveau site internet avec nos aventures : ckcf.fr 



Club Kayak Chambon-Feugerolles
Saison 2014/15:

- Maintien de nos créneaux d’activités 

- Maintien des 2 sections avec la participation des 

jeunes à quelques compet’

- Maintenir l’objectif d’une sortie en eaux-vives par 

mois et les stages. 

- Fête du nautisme



Barque et joute 2014 et 2015





1ère Course de barque annulée
02/11/2014



Barque et joute

• Charles (2012-2014) passe le témoin à Cédric

• Noyau d’une petite dizaine de jouteurs

• Bateaux de joute et barque repeints et grâce à 
Henri

• Échelle inox fabriqué par Kassoum

• Entrainements tous les jeudis en été de 18h-
20h

• 1ère participation des frères ROBERT à un 
challenge



Bilan buvette avec « VIE LIBRE »

• 2ème année

• 10 jours de présence comme en 2013

• Congélateur et chambre froide OK 

• Un seul incident: coupure électricité lors d’un 
orage

• Le cahier de suivi très bien tenu

• Fréquentation faible: été pluvieux
- Se faire connaitre
- Structure à rafraîchir
- Bonne politique tarifaire cette année
- Les adhérents de la Vigie n’ont pas le réflexe de faire une pause conviviale à la buvette après 
une séance de sport



Ordre du jour

1. Rapport moral (Paul, 19h-19h25)
2. Bilans 2014 & programmation 2015

– Aviron (Christine Fournier 19h25-19h30)
– kayak (Sonia Boyre 19h30-19h35)
– Barque & joute (Cédric Fayard  19h30-19h40)
– Vie Libre (Patrick Fanget 19h40-19h45) 

3. Fête nautique: bilan 2014 & programmation 2015 (Pierre Mairesse, 
19h45-20h05)

4. 5ème année du projet de transformation sportive de la base: stop ou encore ? (Paul Vercherin, 20h05-20h15)
5. Projets USVM à adopter

– Accueillir une activité paddle (Christophe Mathevet 20h15-20h25)
– Adhérer à la charte Natura 2000 (Paul Vercherin, 20h25-20h30)
– Faire évoluer nos outils électroniques de communication (Paul Vercherin, 20h30-20h40)
– Panneau d’accueil en bord de route (Paul Vercherin 20h40-20h45)
– Travaux: changer le cumulus d’eau chaude à la cuisine + mettre hors-gel les sanitaires + repeindre les barrières et renforcer la

pergola (Alain Tronchet 20h45-20h55)

6. Bilan financier 2014 et budget prévisionnel 2015 (Chantal Durieu 20h55-21h10)
7. Election du Conseil d’administration (21h00-21h20)
8. Questions diverses (21h20-21h30)



-Fête du Nautisme 2014



-Fête du Nautisme 2014

- 4ème édition de journée de découverte

commune des activités des sections de

l’US Vigie-Mouette

- À noter la présence d’un invité de marque:

le Soleil !

- Malgré des températures encore fraiches

pour la saison, un public familial de 500 à

600 personnes.

- 200 personnes participent à une ou plusieurs (x 2 / 2013)

- des 5 activités proposées : aviron, barque, canoë-kayak,

pêche et stand-up paddle.

- soit 312 initiations au global.

Aviron Barque Kayak Stand up paddle Pêche Adulte Enfants

2012 20 20 32 17 24 42

2013 32 36 60 0 14 53 58

2014 56 58 131 47 20 90 112



-Fête du Nautisme 2014



-Fête du Nautisme 2014



-Fête du Nautisme 2014
Cette année, tout était prêt pour offrir un beau 

spectacle de joute et faire revenir ce sport au 

Pertuiset. 

- Les bateaux repeints à neuf 

- les jouteurs expérimentés des clubs 

Ligériens venus pour soutenir leurs 

homologues néophytes du Pertuiset (soit 22 

jouteurs des catégories cadets à séniors).

Pour aboutir à 2h d’affrontement sur le tabagnon



-Fête du Nautisme 2015



-Fête du Nautisme 2015

- 5ème édition de journée de découverte commune des activités des sections de

l’US Vigie-Mouette

- Les mêmes activités pour les initiations : aviron, barque, canoë, paddle et pêche

=> quelques modifs d’horaires

- Tournoi amical de joute => aide du CD 42 de joutes pour la casse?

- Nécessité que chaque section fasse remonter rapidement :

-Noms des personnes pour groupe d’organisation => 1/03

-Besoins en matériels et financier => 1/03

-Horaires de ces activités et spécifiés : âge, tenues, besoins spécifiques

pour l’organisation. => 15/03

- Pour la com’, merci de spécifier vos actions afin d’éviter quiproquo et doublons,

toutes les suggestions sont les bienvenues.

- Pour l’impression des supports : prix de groupe du CDOS : faire parvenir les

docs en pdf et version modifiable avant le 1/01/15



Ordre du jour

1. Rapport moral (Paul, 19h-19h25)
2. Bilans 2014 & programmation 2015

– Aviron (Christine Fournier 19h25-19h30)
– kayak (Sonia Boyre 19h30-19h35)
– Barque & joute (Cédric Fayard  19h30-19h40)
– Vie Libre (Patrick Fanget 19h40-19h45) 

3. Fête nautique: bilan 2014 & programmation 2015 (Pierre Mairesse, 19h45-20h05)

4. 5ème année du projet de transformation sportive de la base: 
stop ou encore ? (Paul Vercherin, 20h05-20h15)

5. Projets USVM à adopter
– Accueillir une activité paddle (Christophe Mathevet 20h15-20h25)
– Adhérer à la charte Natura 2000 (Paul Vercherin, 20h25-20h30)
– Faire évoluer nos outils électroniques de communication (Paul Vercherin, 20h30-20h40)
– Panneau d’accueil en bord de route (Paul Vercherin 20h40-20h45)
– Travaux: changer le cumulus d’eau chaude à la cuisine + mettre hors-gel les sanitaires + repeindre les 

barrières et renforcer la pergola (Alain Tronchet 20h45-20h55)

6. Bilan financier 2014 et budget prévisionnel 2015 (Chantal Durieu 20h55-21h10)
7. Election du Conseil d’administration (21h00-21h20)
8. Questions diverses (21h20-21h30)



Projet rénovation Vigie-Mouette



Projet transformation sportive

U.S. Vigie-Mouette
oct. 2009 – janvier 2014 (5 ans)

1ère pierre 2009 : Céder notre propriété à une collectivité publique

2ème pierre 2010: Soutien du Maire de Saint Paul en Cornillon

3ème pierre 2011-12: Etude de faisabilité et soutien fédés sportvives

4ème pierre 2013: Promouvoir le projet

Juin 2013: finalisation du dossier + envoi aux fédés et élus (~40 exemplaires)

18 oct. 2013: visite du site par la commission régionale des sports nautiques

18 nov. 2013: Maire + Conseil Général + SMAGL+ Saint Etienne 
Métropole + USVM

16 janv. 2014: soutien officiel de commission régionale des sports nautiques

../mep projet vigie-mouette version finale .pdf


Soutien commission régionale des sports 
nautique (CROS, Rhône-Alpes)

---- …….          ------ ……             ------ ….. ---- …….          ------



Projet transformation sportive

U.S. Vigie-Mouette
oct. 2009 – janvier 2015 (5 ans)

1ère pierre 2009 : Céder notre propriété à une collectivité territoriale

2ème pierre 2010: Soutien Saint Paul en Cornillon

3ème pierre 2011-12: Etude de faisabilité et soutien fédés sportvives

4ème pierre 2013: Promouvoir le projet

Inscription du projet dans deux schémas de cohérence régionale d’aviron et canoë-kayak.)

Un des meilleurs projets de Rhône-Alpes car mutualisation des activités nautiques + beau 
bassin nautique + population de proximité importante (Loire sud + Aurec = 400 00 hab.)

5ème pierre 2014-15: RIEN depuis 19 mois !
« Constituer un large consensus autour d’un porteur de projet à 
même de réunir les financements nécessaires »

Michel Vincendon, maire de Saint Paul en Cornillon
(in projet base nautique, Union Sportive Vigie-Mouette, juin 2013)



Projet transformation sportive

Au point mort depuis 19 mois
Pourquoi ?

• Election municipale mars 2014 ?

1- Automne 2013: Rejet de présentation à SEM car 
élection municipale dans 6 mois.

2- Juin 2014: Rejet de présentation à SEM car mise 
en place des équipes

3- Automne 2014: en attente d’une réunion de 
concertation collectivités territoriale + Etat + 
mouvements sportifs

4- Janvier 2015: le prochain train dans 5 ans !!! 
(vice-président chargé SEM équipement sportif)



Projet transformation sportive

Au point mort depuis 19 mois
Pourquoi ?

• Election municipale mars 2014 ?

• Désintérêt réel des collectivités territoriales pour 
promouvoir les sports nautiques doux à la Vigie 
Mouette chargée de 112 ans d’histoire (Smagl, Conseil 

général, SEM, communes de la vallée de l’Ondaine et des Gorges de la 

Loire) ?

• Frilosité individuelle des collectivités territoriales ?

• Mauvaise conduite de projet de notre part 
(USVM+mairie de Saint Paul en Cornillon) ?



Pendant ces 19 mois 
• Création de la base nautique de Cordelle au 

milieu de la retenue de Villerest (1,5 million €)

• Modernisation de la base nautique du barrage 
de Lavalette (1,2 million €)

• Rénovation de la base nautique de Saint Victor 
(> 0,8 million €)

• Base Vigie Mouette du Pertuiset: RIEN !!!
alors que c’est un des meilleurs projets de 

Rhône-Alpes selon la commission régionale 

des sports nautiques… Où est l’erreur ?





Projet transformation sportive

U.S. Vigie-Mouette
oct. 2009 – janvier 2015 (5 ans)

1ère pierre 2009 : Céder notre propriété à une collectivité territoriale

2014: année blanche !

2015: grand tour de table + inscription du projet dans les 
programmes des collectivités territoriales
- plan européen de relance économique de la BCE: 30 000 projets 
Vigie-Mouette par mois pendant 18 mois
- Fusion des régions Rhône-Alpes & Auvergne

- poursuite du soutien de la nouvelle municipalité

- 2 vice-présidents à SEM favorables: Roland Goujon (n°11), Rémy 
Guyot (n°15)
- 4 vice-présidents à SEM à proximité de la  base : Marc Petit (n°2), 
Sylvie Fayolle (n°3), Eric Berlivet (n°12), Jean-François Barnier 
(n°14).



Ordre du jour
1. Rapport moral (Paul, 19h-19h25)
2. Bilans 2014 & programmation 2015

– Aviron (Christine Fournier 19h25-19h30)
– kayak (Sonia Boyre 19h30-19h35)
– Barque & joute (Cédric Fayard  19h30-19h40)
– Vie Libre (Patrick Fanget 19h40-19h45) 

3. Fête nautique: bilan 2014 & programmation 2015 (Pierre Mairesse, 19h45-20h05)
4. 5ème année du projet de transformation sportive de la base: stop ou encore ? (Paul Vercherin, 

20h05-20h15)

5. Projets USVM à adopter
– Accueillir une activité paddle (Christophe Mathevet 20h15-20h25)
– Adhérer à la charte Natura 2000 (Paul Vercherin, 20h25-20h30)
– Faire évoluer nos outils électroniques de communication (Paul Vercherin, 20h30-20h40)
– Panneau d’accueil en bord de route (Paul Vercherin 20h40-20h45)
– Travaux: changer le cumulus d’eau chaude à la cuisine + mettre hors-gel les sanitaires + repeindre les 

barrières et renforcer la pergola (Alain Tronchet 20h45-20h55)

6. Bilan financier 2014 et budget prévisionnel 2015 (Chantal Durieu 20h55-21h10)
7. Election du Conseil d’administration (21h00-21h20)
8. Questions diverses (21h20-21h30)



christophe mathevet . 06 42 31 17 74

Stand up Paddle 

pourquoi pas à la                            
Vigie Mouette?



christophe mathevet . 06 42 
31 17 74

Paddle  - Stand Up Paddle – SUP 
En français « la planche où l'on rame debout ». Stand Up Paddle ou SUP , parfois 
désigné comme paddle , par association de la pratique au nom de la planche .

Moyen de locomotion ancestral dans le pacifique dans les lagons , remis à la 
mode par des surfeurs qui les utilisent sur les vagues . 



Les différentes possibilitées 
Paddle de ballade loisir pour tous les ages sur le plan d'eau du lac de Grangent 



Possibilité de compétions : Course petite,moyenne et grande distance 

Les compétiteurs font un circuit plus ou moins long .



Possibilité de pratiquer le paddle en eau vive :

Pratique de loisir en groupe et en compétition avec le même format qu'en kayak .



Gym , yoga , steching sur paddle sur le plan d'eau ou en piscine .

Ce type de pratique est aussi bien une fin , certains ne font que ça ;  
ou un  moyen dans le cadre de préparation à d'autres sports . 



Le rameur debout
• Sport nautique doux: équilibre, muscles profonds, 

adapté au bassin nautique des Gorges de la Loire

• Pratiquer à l’année en milieu naturel et piscine

• Plusieurs types de pratique: loisir, compétition en 
eau vive et eau calme calme

• Affiliation ffck uniquement en loisir

• Affiliation ff surf en loisir et compétition

• Bon moyen pour assurer la sécurité d’une animation 
en eau libre



Proposition faite à l’AG 2015
de l’USVM

• Dans un premier temps:
accueillir et promouvoir une activité stand up paddle 
« hébergée » au club de kayak sous réserve que les 
kayakistes et les paddlistes trouvent une entente

• Rangement du matériel dans la grange de la 
ferme ou une cabine.

• Dans un deuxième temps si expérience 
positive: création d’une association « paddle » 
membre de l’USVM affiliée à la fédération de surf.



Action 2014

Inscrire la Vigie-Mouette dans une 
démarche Natura 2000

• Porteur du projet SMAGL
• Activités nautiques motorisées: la section ski nautique ne 

souhaite pas s’engager => conseil d’administration USVM 
(01/12/2014): mise en sommeil de la section ski nautique 

• Activités nautiques non motorisées: aviron, ck, barque et 
joute sont ok (01/12/2014)

• Durée 5 ans, seule sanction ne plus être adhérent pendant 1 
an

• Si nouvelles mesures dans les 5 ans, non opposables jusqu’à la 
fin du contrat.

Signature USVM+chaque association ou USVM seule 
représentant les activités nautiques actives



Moderniser nos outils 
électroniques de communication

• Aviron stéphanois: site internet vieillisant

• USVM: site internet sommaire depuis 2014

• CK: site internet actif

• Barque et joute: « hébergé » sur le site usvm.fr



Moderniser nos outils 
électroniques de communication

• Projet: Fabien Souchon construit et suit les 
évolutions techniques pour les sites 
avironstephanoins.fr;
usvm.fr;
pertuiset.fr

• Formation et suivi des membres de l’association par 
Fabien

• Alimentation du site par l’association

• Coût hébergement: 150 € par an et par site

• Indemnités financières pour Fabien Souchon



Action 2014

PANNEAU D’ACCUEIL
DE LA VIGIE-MOUETTE





Financement

• 1 000 € réserve parlement du député Dino Cinieri en 
2014

• Deux devis pour un panneau 6 m X 2 m Alu Dibon
840 € TTC en 2 panneaux (Sweely, St Romain le Puy)
1 300 TTC € en 3 panneaux (Aurec)
attente 3ème devis firm-enseigne

• Cadre et pose faits par bénévoles de la Vigie

• Demande accord pour un prix maxi de 1200 €
avec prise en charge au-dessus de 1000 €par 
les sections 



TRAVAUX A LA VIGIE

• Changer le cumulus d’eau chaude à la cuisine

• Mettre hors-gel les sanitaires

• Repeindre les barrières et renforcer la pergola



Ordre du jour

1. Rapport moral (Paul, 19h-19h25)
2. Bilans 2014 & programmation 2015

– Aviron (Christine Fournier 19h25-19h30)
– kayak (Sonia Boyre 19h30-19h35)
– Barque & joute (Cédric Fayard  19h30-19h40)
– Vie Libre (Patrick Fanget 19h40-19h45) 

3. Fête nautique: bilan 2014 & programmation 2015 (Pierre Mairesse, 19h45-20h05)
4. 5ème année du projet de transformation sportive de la base: stop ou encore ? (Paul Vercherin, 20h05-20h15)
5. Projets USVM à adopter

– Accueillir une activité paddle (Christophe Mathevet 20h15-20h25)
– Adhérer à la charte Natura 2000 (Paul Vercherin, 20h25-20h30)
– Faire évoluer nos outils électroniques de communication (Paul Vercherin, 20h30-20h40)
– Panneau d’accueil en bord de route (Paul Vercherin 20h40-20h45)
– Travaux: changer le cumulus d’eau chaude à la cuisine + mettre hors-gel les sanitaires + repeindre les barrières et renforcer la

pergola (Alain Tronchet 20h45-20h55)

6. Bilan financier 2014 et budget prévisionnel 2015 (Chantal 
Durieu 20h55-21h10)

7. Election du Conseil d’administration (21h00-21h20)
8. Questions diverses (21h20-21h30)

synthèse/budget réallisé 2014_chantal_paul.xls


BILAN FINANCIER 2013
U.S.V.M.

USVM Fête du 
nautisme

Total

RECETTES 13 786 € 1995 € 15 781 €

DEPENSES 5 353 € 1978 € 7 331 €

SOLDE 8 433 € 17 € 8 450 €



COMPARATIF 2011-12-13-14
bilan financier USVM

Au 31 décembre 2011 2012 2013 2014

Trésorerie + 
placement

16 806 € 10 867 € 11 039 € 9 637 €

Solde exercice - 7 941 € - 6 606 € - 220 € 8 450 €

Recettes 746 € 6 607 € 6 637€ 15 781 €



• En 2014, la situation financière est exceptionnellement bonne grâce 

à l’effet d’aubaine du compte dormant:

- Un exercice forcément très excédentaire

- Recettes hors compte dormant en hausse autour de 8 500 € au lieu de 6 000 €

habituels

- La location de la ferme (4000 €) = frais de structure 

• En 2015, il faudrait remonter la trésorerie au-dessus des 10 000 € et 

continuer à embellir la base nautique

Espérons 12 mois de location

Continuer à développer les manifestations « lucratives » dont une part revient à la 

Vigie

Garder ce bénévolat actif et compétent pour l’entretien et les travaux

Trouver de nouvelles recettes en 2014 et les années suivantes: sponsoring, mécénat, 

part revenant à la Vigie-Mouette lors d’actions menées par les sections/association, 

…



Ordre du jour

1. Rapport moral (Paul, 19h-19h25)
2. Bilans 2014 & programmation 2015

– Aviron (Christine Fournier 19h25-19h30)
– kayak (Sonia Boyre 19h30-19h35)
– Barque & joute (Cédric Fayard  19h30-19h40)
– Vie Libre (Patrick Fanget 19h40-19h45) 

3. Fête nautique: bilan 2014 & programmation 2015 (Pierre Mairesse, 19h45-20h05)
4. 5ème année du projet de transformation sportive de la base: stop ou encore ? (Paul Vercherin, 

20h05-20h15)
5. Projets USVM à adopter

– Accueillir une activité paddle (Christophe Mathevet 20h15-20h25)
– Adhérer à la charte Natura 2000 (Paul Vercherin, 20h25-20h30)
– Faire évoluer nos outils électroniques de communication (Paul Vercherin, 20h30-20h40)
– Panneau d’accueil en bord de route (Paul Vercherin 20h40-20h45)
– Travaux: changer le cumulus d’eau chaude à la cuisine + mettre hors-gel les sanitaires + repeindre les 

barrières et renforcer la pergola (Alain Tronchet 20h45-20h55)

6. Bilan financier 2014 et budget prévisionnel 2015 (Chantal Durieu 20h55-21h10)

7. Election du Conseil d’administration (21h00-21h20)
8. Questions diverses (21h20-21h30)



15 membres du conseil d’administration 
de l’USVM au 10/02/2014

Paul VERCHERIN Président Belkassem BRAHMI Membre

Chantal DURIEU Trésorière Guy ISSARTEL Membre

Jacques MIGON Secrétaire Marc BONNET Membre

Christine FOURNIER Vice-Présidente François MACHABERT Membre

Cédric FAYARD Vice-Président Henri REYMONDIER Membre

Mathilde PLAGNARD Vice-Présidente Charles PANSIER Membre

Nicolas CELLIER (ski) Vice-Président Charles SAMUEL (joute) Membre

Alain TRONCHET (ski) Trésorier adjoint



15 membres du conseil d’administration 
de l’USVM au 23/02/2015

vert=aviron; rouge=ck; noir=barque et joute

Paul VERCHERIN Président Belkassem BRAHMI Membre

Chantal DURIEU Trésorière Guy ISSARTEL Membre

Jacques MIGON Secrétaire Marc BONNET Membre

Christine FOURNIER Vice-Présidente François MACHABERT Membre

Cédric FAYARD Vice-Président Henri REYMONDIER Membre

Mathilde PLAGNARD Vice-Présidente Charles PANSIER Membre

Sonia Boyre Membre Pierre Mairesse Membre

Alain TRONCHET Trésorier adjoint



Ordre du jour

1. Rapport moral (Paul, 19h-19h25)
2. Bilans 2014 & programmation 2015

– Aviron (Christine Fournier 19h25-19h30)
– kayak (Sonia Boyre 19h30-19h35)
– Barque & joute (Cédric Fayard  19h30-19h40)
– Vie Libre (Patrick Fanget 19h40-19h45) 

3. Fête nautique: bilan 2014 & programmation 2015 (Pierre Mairesse, 19h45-20h05)
4. 5ème année du projet de transformation sportive de la base: stop ou encore ? (Paul Vercherin, 

20h05-20h15)
5. Projets USVM à adopter

– Accueillir une activité paddle (Christophe Mathevet 20h15-20h25)
– Adhérer à la charte Natura 2000 (Paul Vercherin, 20h25-20h30)
– Faire évoluer nos outils électroniques de communication (Paul Vercherin, 20h30-20h40)
– Panneau d’accueil en bord de route (Paul Vercherin 20h40-20h45)
– Travaux: changer le cumulus d’eau chaude à la cuisine + mettre hors-gel les sanitaires + repeindre les 

barrières et renforcer la pergola (Alain Tronchet 20h45-20h55)

6. Bilan financier 2014 et budget prévisionnel 2015 (Chantal Durieu 20h55-21h10)
7. Election du Conseil d’administration (21h00-21h20)

8. Questions diverses (21h20-21h30)



Questions diverses



Fin de l’AG ordinaire 2015

Est-il 21h30 comme promis ? Non ! Fin 22h10

Merci pour votre participation,

Bonne saison nautique à toutes et tous,

Bon retour à la maison !


